

# 24Jam

## Cegah Konflik di Kalangan Pelajar Bhabinkamtibmas Desa Pucung Sambangi Sekolah

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 15:27



KOTABARU KARAWANG - Untuk mencegah semakin marak terjadinya kenakalan remaja dengan berbagai modus, Bhabinkamtibmas Desa Pucung

Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripta Andrie Sustrianto, S.H. melaksanakan sambang terhadap para pelajar SMK Muhammadiyah 2 Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang yang saat itu sedang berkumpul usai melaksanakan pembelajaran di sekolah, Selasa (20/08/2024).

Dalam pertemuan dengan para pelajar, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan edukatif, seperti pentingnya menjaga solidaritas antar pelajar, menyelesaikan konflik secara dewasa, dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu tawuran.

"Kami berupaya mencegah terjadinya tawuran di kalangan pelajar. Tawuran tidak hanya merugikan diri sendiri, tetapi juga dapat menciptakan ketidakamanan dan merugikan masyarakat sekitar. Oleh karena itu, mari bersama-sama menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif," ujar Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga mengajak para pelajar untuk lebih proaktif dalam menciptakan lingkungan sekolah yang nyaman dan harmonis. Upaya ini diharapkan dapat mencegah potensi terjadinya tawuran dan konflik di antara pelajar.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengungkapkan "Kami mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan edukasi kepada pelajar.

Kehadiran polisi bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat, termasuk pelajar." ucap Kapolsek.

"Dengan upaya preventif seperti ini, diharapkan para pelajar dapat lebih memahami pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekolah, serta menghindari perilaku tawuran yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain." Pungkas Kapolsek.

#polsek Kotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain